
Le 13 octobre 2015 

 

PROCÈS-VERBAL DE L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE 

 

Tenue au Complexe Whissell, à St-André-Avellin, Québec. 

 

Étaient présentes à l’assemblée générale annuelle du Festival Western de St-André-

Avellin – Rodéo professionnel inc. Tenue le 13 octobre 2015 à 19h00 les personnes 

suivantes : 

Sylvain Maheux  Marc-André Bois Nicole Lavigne  Paul-O. Richer 

Mélanie Quenneville  Sylvie Charron  Tony Pitre  Luc Sabourin 

Marie-Charlotte Paquette Lucie Lalonde  Eric Desjardins Louise Cloutier 

Claude Lambert  Carole Dupuis  Thérèse Whissell André Leduc 

Madeleine Bédard  Carole Robert  Gaetan Lalande Gloria Charron 

Monique Sabourin  Johanne Ménard J-P Lalande                   Julie Leblanc 

Daniel Blais   Noelline Leduc Kathryn Car  Gloria Charron 

Michel Sanscartier  Madelaine Blanc Serge Lamothe Chantal Labelle 

Huguette Fortier  Nicole Labrosse Réjeanne Fournier Pierre Bédard  

 

ORDRE DU JOUR 

 

1. Ouverture de la rencontre 

2. Présence signature 

3. Adoption de l’ordre du jour 

4. Adoption et suivi du procès-verbal de la 14e édition 

5. Rapport du comité 

6. Présentation du bilan financier 15e édition 

7. Parole au public 

8. Rôle d’un administrateur 

9. Élection des membres du CA 

10. Levée de l’assemblée 

  



1. Ouverture de la rencontre 

Il est proposé par Marc-André Bois et appuyé par Carole Robert de débuter la rencontre 

à 19h00. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

2. Présence signature 

Sylvain Maheux rappelle qu’il est important de signer la feuille de présence 

 

3. Adoption de l’ordre du jour 

Il est proposé par Carole Robert et appuyé pas Gaetan Lalande d’adopter l’ordre du jour 

tel quel. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

4. Adoption et suivi du procès-verbal de la 15e édition 

Lucie Lalonde lit le procès-verbal de l’assemblée générale annuelle de la 15e édition. Il 

est proposé par Marc-André Bois et appuyé par Luc Sabourin d’adopter le procès-verbal 

tel quel. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

5. Rapport du comité 

Nicole Lavigne précise et demande, à propos des comités, que les gens soient mis au 

courant qu’aucun membre du CA ou bénévole n’est payé pour son travail. 

Mélanie Quenneville commente ses dossiers des VIP et des kiosques. 

Paul-O. Richer commente ses dossiers des bars et des relations publiques. 

Lucie Lalonde commente le travail et l’énergie nécessaire dans tous les dossiers pour 

mener le festival. 

Mélanie Quenneville commente et remercie les bénévoles pour leur travail. 

Sylvain Maheux commente le travail des bénévoles et remercie en particulier le 

dévouement de Louise Cloutier et Julie Leblanc. 

6. Présentation du bilan financier 15e édition 



Sylvain Maheux lit et explique le bilan financier. Il est proposé par Carole Dupuis et 

appuyé par Mme St-Jean d’adopter le bilan financier tel quel. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

7. Parole au public 

Gaetan Lalande propose que les personnes à mobilité réduite soient toujours 

accompagnées au stade. 

Tony Pitre demande quel est le rôle de la sécurité au stade. Il voit beaucoup de gens et 

surtout des enfants, jouer dans l’enclos des chevaux et sous les estrades. 

Thérèse Whissell félicite le comité pour le travail et affirme que c’était une bonne idée 

d’inclure un membre de la municipalité dans les réunions du CA pour faire le pont avec 

la municipalité. 

Mme Sabourin suggère d’avoir plus de stationnements pour les personnes à mobilité 

réduite. 

Gaetan Lalande précise que son commentaire peut être reformulé : il suggère d’avoir 

des radios pour le transport des gens à mobilité réduite. 

Michel Hay , questionne concernant les bénévoles . 

 

8. Rôle d’un administrateur 

Lucie Lalonde décrit et commente ce qui est attendu d’un administrateur au sein du CA 

du festival 

 

9. Élection des membres du CA 

Eric Desjardins se propose comme président d’élection, appuyé par Carole Robert. 

Lucie Lalonde se propose comme secrétaire d’élection, appuyé par Eric Desjardins. 

Eric Desjardins propose Madeleine Blanc et Carole Robert au scrutin des votes, appuyé 

par Carole Dupuis. 

 

Gaetan Lalande propose Sylvain Maheux, appuyé par André Leduc. Sylvain accepte. 

Thérèse Whissell propose Nicole Lavigne, appuyé par Madeleine Bédard. Nicole accepte. 

Nicole Lavigne propose Marc-André Bois, appuyé par Monique Sabourin. Marc-André 

refuse. 



Gloria Charron propose Louise Cloutier, appuyé par Carole Dupuis. Louise refuse. 

Sylvain Maheux propose Gaetan Lalande, appuyé par Louise Cloutier. Gaetan refuse. 

 

Il est proposé de fermer les candidatures par Carole Robert, appuyé par Johanne 

Ménard. 

Comme il n’y a aucune opposition sur les sièges proposés aux candidats Sylvain Maheux 

et Nicole Lavigne, Eric Desjardins déclare leur nomination acceptée et les nomme 

membres du CA. 

Il est proposé par Carole Robert de fermer les élections des membres du CA, appuyé par 

Johanne Ménard. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

10. Levée de l’assemblée 

Il est proposé par Eric Desjardins et appuyé par J-P Lalande de lever l’assemblée à 

19h45. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 


